



TRIBUNA El artículo que Khashoggi escribió antes de desaparecer P13



PERÚ Keiko Fujimori queda en libertad antes de lo previsto P11



Un miembro de la caravana de migrantes observa ayer el registro a un compañero en un control en Guatemala. / JOHN MOORE (GETTY IMAGES)

Trump amenaza a México por la caravana de migrantes

El presidente de Estados Unidos sugiere la posibilidad de desplegar al Ejército en la frontera y de romper el recién alcanzado tratado comercial

P. GUIMÓN / L. P. BEAUREGARD
Washington / México

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, elevó ayer el tono de sus amenazas ante el avance de la caravana de migrantes que partió de Honduras hacia el país norteamericano. El mandatario aseguró que está dispuesto a des-

plegar al Ejército para cerrar su frontera con México y a romper el acuerdo comercial con su vecino del sur. “El asalto a nuestro país

por su frontera sur es mucho más importante para mí, como presidente, que el comercio o el USMCA”, advirtió Trump, en referen-

cia al recientemente alcanzado acuerdo comercial que sustituye al TLC. La crisis desatada por Trump adquiere una dimensión incierta por el momento político que atraviesan ambos países: México, en plena la transición entre Gobiernos, y EE UU en campaña electoral.

“No tenemos otra opción; hay que seguir adelante”

PÁGINA 5

PÁGINA 4

Negros, indígenas y el colectivo LGTB tienen miedo a perder derechos

Las minorías que temen a Bolsonaro

J. OLIVEIRA / N. HOFMEISTER
São Paulo / Porto Alegre

El miedo se intensifica en Brasil ante la probable victoria del ultraderechista Jair Bolsonaro en las elecciones del próximo día 28. En los últimos 10 días se han contabilizado un asesinato y 70 agresiones por motivos políticos. Los datos muestran que en seis casos

las víctimas eran partidarias de Bolsonaro; el resto fueron agredidas por sus seguidores. Negros, indígenas y miembros del colectivo LGTB temen, además de agresiones en las calles, la pérdida de conquistas sociales. “Parece que hay más ultraconservadores saliendo del armario que gais”, asegura un joven.

PÁGINAS 6 Y 7



López Obrador diseña un mapa de seguridad para frenar la ola de violencia

La iniciativa divide México en 265 regiones bajo control federal

ELENA REINA, México

En medio de una ola de violencia sin precedentes, el presidente electo mexicano, Andrés Manuel López Obrador, ha presentado esta semana nuevos detalles sobre su estrategia de pacificación del país. En concreto, México quedará dividido en 265 regiones controladas por el Ejército, la Marina y la Policía Federal, según la incidencia delictiva de cada zona.

PÁGINA 12

Álvaro Conrado fue el primer menor que murió en las revueltas

El Niño Mártir de las protestas de Nicaragua

CARLOS SALINAS, Managua

Álvaro Conrado, de 15 años, fue el primer menor asesinado en las manifestaciones contra el régimen nicaragüense de Daniel Ortega. Hoy, el Niño Mártir ya es un símbolo de una revuelta que cumple seis meses y los jóvenes gritan su nombre: “¡Álvaro Conrado! ¡Presente!”.

PÁGINA 9

Amnistía acusa a la policía de Ortega de matar a opositores

Ecuador ordena la salida de la embajadora de Venezuela

SARA ESPAÑA, Guayaquil

La tensión entre Quito y Caracas crece. El Gobierno ecuatoriano declaró ayer *persona non grata* a la embajadora de Venezuela, Carol Josefina Delgado, y ordenó su expulsión, en respuesta a las declaraciones del ministro de Comunicación venezolano, que acusó al presidente Lenín Moreno de ser un “mentiroso” e inflar las cifras de migrantes recibidos del país vecino.

PÁGINA 10